

Schulbotschafter



Loris Kauth



Gastland - Costa Rica

Literargymnasium Rämibühl

Aufenthalt Februar 2024 - Juni 2024

Meine Zeit in Costa Rica

Hola! Ich heisse Loris Kauth und habe fünf Monate als Austauschschüler in Costa Rica gelebt. In dieser Zeit konnte ich unglaublich viele neue Erfahrungen sammeln, neue Freundschaften schliessen und bin definitiv als Mensch gewachsen. All dies wäre ohne die Unterstützung von LGA nicht möglich gewesen.

Mit klopfendem Herzen stand ich am Ausgang des Flughafens in Costa Rica. Nur noch einige Minuten, und ich würde meine Gastfamilie kennenlernen. Sehr nervös begann ich mir Gedanken zu machen, was nun alles schiefgehen könnte. Doch noch am selben Abend lag ich zufrieden in meinem Bett und konnte nicht mehr aufhören zu grinsen. Es wurde mir von Anfang an klar gemacht, dass ich nun Teil der Familie bin – und das für immer.

Diese Gastfreundschaft und Wärme sind sicher etwas, das ich ausserhalb von Costa Rica noch nie so intensiv erlebt habe. Und genau das hat meinen Austausch so unglaublich wertvoll für mich gemacht. Erleben konnte ich natürlich auch viel. Meine Wochenenden waren gefüllt mit Festen, sei es mit der Familie oder mit meinen Schulkollegen, bei denen wir zusammen tanzten und uns amüsierten. Ausserdem teilten mein Gastbruder und ich eine Leidenschaft fürs Surfen, was in unzähligen Surfausflügen an verschiedenste Strände mündete.

Nicht zu vergessen sind die costaricanischen Essensspezialitäten. Denn egal zu welcher Tageszeit – es wurde gegessen. Von Reis mit Bohnen kann man ja auch nicht genug bekommen. Insgesamt ordne ich meinen Austausch als kompletten Erfolg ein, denn ich hätte mir nichts Besseres vorstellen können. ¡Pura Vida!

kontaktiere mich über: info@letsgoabroad.ch

weitere Länder/Programme:

